

どるふいん通信



2008年6月号 通巻 第42号
有限会社 I.H.M.ドールフィン 吉野内聖一郎



今年もビールの
美味しい季節に
なりました。

会員のみなさまいかがお過ごしでしょうか？今年に入り初めてのドルフィン通信になります。ここ最近、ミャンマーのサイクロン、中国の地震、そして日本でも岩手で先日地震が起きました。ニュースで報道されてはいませんが、この他にも世界中で自然災害や異常気象が起きているようです。

現象だけを見ていると、このまま地球はどうなってしまうのか？不安な気持ちが湧いてきます、でも新しいことが始まったり創られたりする時には、必ず古いものは崩壊して行きますので、いま起きている現象を見た時に、これから地球上において新しいルールや価値観が創られて行く時なのではないかと思えます。

そして、すでに良いものがつながり始めていますので、それらが大きく目に見える形につながった時には、誰にでもわかるような良いことがどんどん起きてくると思えます。このような時代、私たち一人ひとりにできることは、新しい価値観に順応できるように自分自身の意識を整え成長させて行くことではないでしょうか？



【自分の意識を整え成長させるには・・・】

波動測定の仕事をしてから、13年目になろうとしています。波動という目に見えないエネルギーの測定を毎日行っていると、人の存在は肉体が本質ではなくて、意識が本質であることがはっきりと解ってきます。たとえば、人が死んだときには意識が無くなってしまいます。そして、そのまま肉体を放置しておけば、やがて腐って形は無くなり土に還ってゆきます。

このように考えたときに、私たちの身体は生かされる為のエネルギーが必要であり、そのエネルギーが一人ひとりの姿を形づくっていることが解ります。そのエネルギーのことを、「意識」と呼んでいるのです。そして、その意識がどのようなエネルギー状態にあるのかによって、身体における健康状態が決まるのです。意識 = エネルギー = 波動ですから、共鳴現象を引き起こします。おなじ波長(周波数)の波動は、共鳴して集まる(伝わる)と言う法則があります。

最近売れている、「ザ・シークレット - 引き寄せの法則 - 」という本がありますが、この本で説明されていることは、自分が心の中で強く思ったことは実現するということです。はじめて聞いた人は本当かな？と思うかもしれませんが、意識 = エネルギー = 波動と言うことを理解していれば、共鳴現象によって実現することは当たり前の話になります。

だから自分の意識がどのようなエネルギー状態であるのかによって、身の回りに起きてくる現象が違ってくるのです。エネルギーのバランスが良ければ、良いことがたくさん起きてくるのです。波動の乱れを修正するということは、その意識のバランスを整えることを行っているのです。そして、波動水を飲むことでそのバランスが整い、仕事や生活全体に変化が起きてくるのです。

【数霊 (KAZUTAMA) DVD完成】

身体を形作っている意識が、どのような仕組みで構成されているのか？その法則を数字と幾何学図形を使って説明しているのが、当社で開催している「数霊 (KAZUTAMA) セミナー」です。そのセミナーの内容を収録して編集したDVDが完成しました。

このDVDが制作される過程には、さまざまなシンクロニシティがありました。今年の年明けから自分でも予想していなかった展開が起こり、DVDが完成して今私の手元に届けられました。

それは、年明けにかかって来た1本の電話から始まりました。その電話は、俳優・映画監督の白鳥哲さんからでした。白鳥さんは、3年前に製作された映画「ストーン・エイジ」の監督をされており、その映画の中で波動測定や結晶写真が登場するため、事前に当社へお越しいただき波動測定の現場をご覧いただいたのが最初の出会いでした。そして、その後わたしが「ストーン・エイジ」に研究員役で出演することになり、私にとって未知の経験をさせて頂いたのですが・・・それ以降もいろいろお付き合いをさせて頂き仲になっていました。

その白鳥監督から年明けに電話をいただいたのですが、お話しの内容を聞いて私は驚きました。昨年白鳥監督は、あるドキュメンタリー映画を製作していました。ところが、その仕事に集中しすぎて疲れが溜まったことから、年末のある日に頭痛がはじまり、さらに声が出なくなったそうです。すぐに病院で検査をしてもらったところ、脳を中心部分に影が見つかったそうなのです。お医者さんの話では、おそらく脳腫瘍だろうとの診断でした。

その後しばらく病院での検査が続く間に、代替医療と呼ばれるいくつかの治療を受けてみましたが、大きな改善が見られない状態が続き、その時に当社の波動カウンセリングを思い出して電話をいただいたのです。お話しを聞いたわたしは、とにかくすぐに来てくださいと返事をして、翌日に当社へ来ていただきました。

症状が命に関わることだけに、わたしも真剣にお話しを聞きながら、その後の測定プランを考えていたのです。現在の測定方法から考えて、一番効果的な対応として週一回通っていたきながら毎回測定を行い、新しい波動情報をお水に転写してお渡しすることにしました。

このプランで波動水を飲んでいただくようにしたところ、飲み始めてからすぐに状態は好転し始めました。そして、ご本人の感覚では6週目でほぼ自覚症状が消えるところまで良くなっていったのです。

このようにご自身の体調が改善して行く体験をしたことは白鳥監督にとって、とても大きな経験になったと思いますが、同時に測定のたびに拾い出した情報を私からきちんと説明して、なぜそれら波動の乱れが生じているのか、その理由とメカニズムを解説したところ、その理論にとっても納得して頂いたようです。

そして、私が波動測定を行う際の基本的な考え方である「数霊理論」の情報を映像にして残しておきたいとお申し出いただき、私も嬉しくありがたいお申し出に感謝しながら、DVDの製作をお願いしたのです。

【数霊DVDのジャケットデザイン】



【完成した数霊DVDを自分で見て...】

そのような経緯で完成したDVDなのですが、その中には私が今の仕事を始めてから12年の間ずっと研究してきた波動測定に関する情報が、100分と言う短い時間の中に凝縮されています。本当は、もっと時間をかけて細かくわかりやすい説明をしたい部分もあるのですが、逆に全体の時間が長くなりすぎると、見ている人の集中力が途切れてしまいます。

そのように考えたとき、今回出来上がったDVDの内容は、わたしから皆さんへお伝えしたい情報が上手に編集されており、見た目もきれいで音も効果的に使って製作されていると感じました。私が自分でこのDVDを見て、その内容に納得して感動してしまった素晴らしい出来映えです。わたしはどうしても会員のみなさまに見ていただきたい、と言う気持ちを抑えることができないくらい、素晴らしい内容の「数霊(KAZUTAMA)DVD」が出来ました。

このDVDは、一度見てしまったらお終いと言うものではなくて、定期的に何度も繰り返し見ていただきたい内容になっています。一回目に見たときには理解できなかった部分も、時間を少し空けてから見ると良く解かったり、納得できたりするようになると思います。そして、全体のお話を理解していただいた上で、最後の方にはみなさんご自身が毎日の生活をどのように過ごすことが大切か？その具体的な説明をしています。

このDVDのすごいところは、宇宙の成り立ちや仕組みなどの法則を、誰もが理解できるように数を使って説明しているところにありますが、それ以上にその法則を理解した上で、自分自身が毎日の生活をどのように送り何を実践すれば、人生を今以上に幸せに生きて行けるのか、と言うことを具体的に説明している所なのです。

だから、DVDの中で説明している内容をきちんと理解できるまで、何回も繰り返し見ていただきたいのと、理解した上でそれを実践してほしいのです。もし忘れてしまったときには、もう一度見直すようにしてほしい...。そうすることで、ご覧になられたみなさま自身がどんどん健康で幸せな生活を送ることができるようになり、そしてそのような人が増えて行くことで、世の中全体が良い方向に変化してゆくと思うのです。



世界平和や地球環境について、ようやく政治やメディアが注目をするようになり、エコに関する番組なども増えてきました。このような流れが生まれることはとても良いことだと思います。でも、本当にこの地球上に平和な世界を実現するには、自然環境を大切にすると共に、いま地球上で生活している人類の意識を変えて行くことが必要だと思います。人類の意識を変えるには、まず自分の意識を変えるしかありません。なぜなら自分が変えることの出来る意識は、自分しかないからです。そして、自分が変われば、周りの人も変わり始めると思うのです。

だから、誰もが世界平和を実現することが出来ると言えます。その方法を数霊(KAZUTAMA)DVDの中で説明していますので、ぜひご覧になってください。

今回のDVD映像を撮影していた現場写真になんと玉響(たまゆら)の列が並んでいました。このDVDが世の中にリリースされることを心待ちにして、しっかりとサポートをしてくれている存在たちが写っているのでしょうか？(私の左肩あたりに写っているのが見えますか?)→



【北島康介・ - 泳ぐのは俺だ - 】

最近のニュースで面白いと思ったものに、日本水泳連盟の水着問題がありました。他の国の選手が着用して世界新記録を連発している SPEED 社の水着を、日本のオリンピック代表選手たちが着るかどうかと言うことでかなりもめていましたが、最終的に選手とスポンサー契約している日本のメーカー側が折れることで、選手が自由に水着を選ぶことができるようになりました。

確かに、少しでも早く泳げる水着があるならば、その水着を着けて試合に臨みたいのは、選手だけでなく、コーチや監督もおなじ気持ちだと思います。そのような騒動の中で、先日の試合に望んだ北島康介選手が、着ている T シャツの胸に「泳ぐのは俺だ！」と、日本語、英語、中国語で書いたゼッケンをつけるパフォーマンスを行っていました。



このニュースを見て、私は面白いなと思ったのです。水着をどうするかと言うことばかりに話題が集中してしまい、主役の選手がどこかへ置き去りにされてしまった今回の騒動は、世の中の人に気付きを与えるきっかけになるのではと思っています。物事の本質を忘れてしまい、一番目立つところ

にばかり目を向けてしまう、そのような現代の人々に大切なことを教えてくれているように思います。



【波動水や「ホロンクリスタル」の効果を最高に引き出すのは... ?】

いま、当社において行っている波動測定では、数霊の法則を取り入れています。MRA の測定コードで作った魔方陣を使って、転写するコードの組合せを決めているのです。数霊の組合せで波動転写することにより、潜在意識の奥深くまで確実にそして効果的に情報が届くようになるのです。いま、測定を受けに見えられている会員様のほとんどが、波動水を飲むことで大きな変化を感じているようです。

肉体的な変化と同時に精神的な変化をはっきりと感じられているようです。誰もが心の中に抱えているクセのようなものがあると思います。どうしても上手に出来ないことや、上手く言葉にして言えないこと、他人に言われることで反応してしまう言葉など。

自分では嫌なことだけど、どうしても治せない心のクセのようなもの、そしてこれはクセだからしかたがないと諦めてしまっていること。そのような心のクセは、意識のバランスが整うことで消えて行くのです。そして、その変化を波動水を飲んだ多くの人が体験しているのです。

どうして、そのような心のクセを治すことができるのか、それはわたし自身がとても強い心のクセを持っていたから、そのクセを治す方法を見つけられたのです。そして、今はその経験に基づいた測定で波動水を作っています。そうすることで、最高の波動水を作ることができるようになりました。でも、私が頑張っただけでは皆さんの意識を変えること、心のクセを治すことはできないのです。そこには、どうしても必要不可欠なもうひとつの要素があるのです。

それは、波動測定を受けるのはあなた自身です、ということなのです。そして、測定を受けその効果が現れて元気になって行くのもあなた自身なのです。病気が治って行くためには、その人自身が病気を治すと言う意志を持っていなければ、どんなに高価な器械を使っても、どん

なに名人と呼ばれているオペレーターに波動調整してもらっても、その効果は現れないでしょう。なぜなら、主役はあなた自身だからです。そのことを決して忘れないようにしてほしいのです。「意志を持つ」と言うこと、そしてそのことに対し「責任を持つ」こと、この二つを忘れないければ波動水や「ホロンクリスタル」の効果は最大限に発揮されるでしょう。「責任を持つ」ということは、どのような結果になっても「他人のせいにはしない」と言うことです。

水着問題にしても、SPEED 社の水着を着れば誰もが世界新記録を出せるわけではないですよ。しっかりと練習して、自分の技術を磨いて一流の泳ぎをできる人が、着用する水着が一番良いものにした時に、最高のパフォーマンスができるということです。自らの意志で練習して試合に望む北島康介選手は、もし負けても決して水着のせいにはしないと思います。

- 生きているのは俺だ - とすることを忘れないでください！私からのお願いです。



【ホロンクリスタル・ペンダント完成】

会員のみなさまから、「ホロンクリスタル」の携帯版を作ってほしいと言う要望を、ずっと頂いておりましたが、今回やっと完成することができました。完成までに2年の歳月を要しましたが、球径20mmのクリスタルに現在販売中の「ホロンクリスタル」と同じデザインを彫ることができるようになりました。

当初、メーカーさんに試作をお願いしたのですが、どうしても同じ器械では20mm球に彫ることが出来なかったのです。そこで今回は、最新式の器械で試作したところ、なんとか彫ることができたのです。そして、開発当初からハートのチャクラに当るように、ペンダントとして発売することを考えていました。そこで、完成した20mm球のクリスタルをペンダントにするための素材を探しました。

3種類の素材を選び加工したペンダントのサンプルを、エネルギー状態を知るために波動測定を行ってみました。その素材は、金属、綿、麻の3種類でした。比較するために、何もつけていない20mm球のホロンクリスタルをそのまま測定したデータと比較してみたのです。

すると、金属加工したものはエネルギーがゼロになっていたのです。そして、綿は何もつけていないものと変わらず、麻においては元のホロンクリスタルのエネルギーよりも高くなっていました。このように、波動のエネルギー状態をチェックしながら、最高の素材でペンダントを完成することができたのです。

もともと麻はとても良いエネルギーを出していますが、「ホロンクリスタル」と合わせることでお互いのエネルギーが融合して、たいへん心地よいエネルギーになるようです。完成した「ホロンクリスタル・ペンダント」を私も毎日身につけていますが、つけていない時と比べ明らかに身体のバランスが良く、精神的にも落ち着いて安定していることが解ります。



【ホロンクリスタル・ペンダントの効果】

この「ホロンクリスタル・ペンダント」を身につけると、どのような効果があるのかを考えてみたいと思います。「ホロンクリスタル」の中に刻印されているデザインは、宇宙の法則を幾何学図形で現したものです。図形からは形態波動が出ていますので、そのエネルギーが身につけている人の意識に働きかけます。そして、その人の意識エネルギーは宇宙の法則へ更に調和した状態に近づいてゆきます。つまり、バランスの整った良い意識の状態になって行くわけです。そのことによって起きてくる具体的な変化を考えてみますと...

- ・身体のバランスが整うことで楽に歩ける、荷物を楽に持ち上げられる
- ・免疫力が上がり、ストレスが軽減され、電磁波などの影響が軽減される
- ・ポジティブ思考になりやすく、人とのコミュニケーションを取りやすくなる
- ・集中力が高くなり、仕事や作業の能率が上がる
- ・自分が思ったことが実現しやすくなる(シンクロニティーが起きやすくなる)
- ・金運、恋愛運がアップする(かも?)

などが考えられます。



自分自身の体験をお話しさせていただきますと、知り合いの中にどうしてもウマの合わない人がいるのです。その人といるとマイナス感情が自然に湧いてくるのを感じていました。ところが、「ホロンクリスタル・ペンダント」を着けて会ったときには、以前のようなマイナス感情が湧いてこなかったのです。意識のバランスが整っていることを実感できる体験でした。



【DVD 完成記念・・・数霊セミナー&ワークショップ開催】

数霊DVDの完成を記念しまして、数霊セミナー&ワークショップを開催したいと思います。今までのセミナーでは、数霊の知識を学ぶ内容でしたが、これからはその知識をどのように実生活で生かして行くか?そこに重点を置いて、ワークショップ形式で体験して戴くような内容にしたいと思います。まず、自分自身の意識の状態を把握する。そして、いまの意識状態をもっとバランスの取れた良い方向へ変えて行く。

今までのセミナーと違って、のんびり楽しく皆さんとお話しをしながら、体験や気づきを得て戴けるような内容にしたいと思います。気楽にご参加ください、お待ちしております!

日 時：2008年7月19日(土)午前10:30~

8月02日(土)午前10:30~

(どちらかご都合の良い日を選んでください)

場 所：IHMドルフィンセミナールーム

参加費：10,000円(数霊DVDプレゼント)

人 数：各8名限定 サイン入り

電話・FAX・メールにてお申し込みください。

【発行元】 〒176-0001

東京都練馬区練馬1丁目6-6 カーサ・ポルタ606

有限会社I.H.M.ドルフィン 代表 吉野内聖一郎

TEL:03-5912-6541 FAX:03-5912-6542 メールアドレス:yoshi@ihmdolphin.com

